



Einweihung des Labors Prozessmesstechnik

Am 25.02.2009 wurde ein neues Forschungslabor für den Bereich Prozessmesstechnik am Institut für Produktionstechnik eingeweiht. Der Dekan der Fakultät Automobil- und Maschinenbau i. G. gratuliert Prof. Krause und wünscht weiterhin eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit externen Industriepartnern. Herr Stützer (im Bild unten, 3. von rechts) als FTZ- Angestellter bearbeitet Aufgaben aus dem Bereich Mehrkomponenten-Schwingungsmessung.



Prof. Dr.-Ing. Dieter Richter (li.) gratuliert Prof. Dr.-Ing. habil. Lutz Krause zur Eröffnung des neuen Labors



Einweihung des neuen Labors Prozessmesstechnik

Ein Dank gilt Prof. Richter als Institutsdirektor und dem Dezernat Technik unter Herrn Uhlmann für Organisation und Renovierung der Räumlichkeiten in der Casparistrasse.

Zur Zeit wird von Prof. Krause ein einwöchiger Workshop mit Mitarbeitern des Forschungspartners Bizerba GmbH & Co KG zum Thema „Messsignalverarbeitung“ durchgeführt.